

CONSEIL D'ECOLE DU 8 JUIN 2017

Présents

Enseignants : Mmes De Carvalho, Policard, Merlin, Hyver, Termoz-Boulaton, Rousset, Sandel, Joonnekindt, Merlin, Trevisanuto, Villacanas et MM. Redon et Gaillard.

Inspecteur de l'Education Nationale : Mme Grange (excusée)

Elus : M. Rabuel, Maire (excusé), Mme Lainez, première adjointe, accompagnée de Mme Figuière, responsable du service péri-scolaire.

Déléguée Départementale de l'Education Nationale : Mme Bernard

Parents d'élèves délégués : Mmes Pessia, Rahmouni, Vezie-Fassion, Ginisty, Andréis, Knauber et MM. Goldney et Blanchy.

Effectifs prévus pour la rentrée 2017 : 213 élèves, moyenne de 26.62 élèves par classe pour l'instant :

44 CP, 33 CE1, 40 CE2, 49 CM1, 47 CM2.

Madame Grange (IEN) a été informée des effectifs actuels.

Les répartitions des élèves et des classes seront préparées très bientôt, puis revues en début d'année scolaire 2017/2018 et ne seront affichées que le jour de la rentrée.

Comme chaque année, les effectifs nécessiteront la constitution de **classes à double niveau**.

Rythmes Scolaires :

À ce jour, le décret sur la réforme des nouveaux rythmes scolaires n'étant pas voté, la municipalité maintient la semaine à quatre jours et demi avec les TAPS non obligatoires le vendredi après midi, afin de ne pas travailler dans la précipitation et dans le respect des organisations familiales et les emplois du temps des agents municipaux et intervenants. Pour rappel, le dispositif actuel donne toute satisfaction, pour témoins les comités de pilotage réunissant parents délégués, enseignants, et municipalité.

Une concertation sera mise en place l'année prochaine suite à la sortie du décret cet été.

Après avis auprès des parents délégués et enseignants, les avis restent partagés devant le retour à la semaine scolaire de quatre jours même si tous sont d'accord pour constater une grande fatigue des enfants en fin de semaine.

Bilan des sorties scolaires et autres activités :

Cette année encore, le programme des élèves est riche en sorties et activités diverses. Rappelons que le Sou des Ecoles participe fortement au financement des activités et sorties scolaires ainsi que la Mairie.

- Musique :
Les tambours poubelles, classe de CE2/CM1, CM1, CM1/CM2 :
8 séances ont eu lieu autour de l'album King Kong, en lien avec la médiathèque de Ruy.
La restitution de ce travail aura lieu le jour de la kermesse de fin d'année.
- Cycle 2 : 4 classes
La sortie d'été au Désert d'Entremont aura lieu le 12 et le 15 juin. Les élèves participeront à une course d'orientation.
- Les CM2, CM1/CM2, CM1 et CE2/CM1 sont partis en "Classes Découvertes des Volcans d'Auvergne". Les enseignants remercient la Mairie et le Sou des Ecoles d'avoir participé à ce financement.
La sortie a eu lieu les lundi 22 et mardi 23 mai, visite du volcan de Lemptegy et course d'orientation le premier jour.
Nuit à la Bourboule.
Puis second jour, expériences et Parcours Découverte à Vulcania avec un guide et, jusqu'à 17 heures, accès libre au parc.
Les élèves sont revenus ravis.
- Théâtre
Les Cm2 ont assisté à une nouvelle représentation au théâtre du Vellein. Chaque élève ayant participé au projet « Ecole du spectateur » devrait recevoir un livret regroupant les différentes réalisations.
- Secourisme : Toutes les classes ont visité la caserne de pompiers. Dans un second temps, des échanges entre classes ont eu lieu avec des situations de premiers secours, les cycles III devant expliquer aux plus jeunes les gestes de premiers secours.

- Sport de fin d'année : Une initiation au tennis a lieu en ce moment les lundis après-midi et les mercredis matins. Cette activité a lieu sur les courts de tennis. Découverte appréciée par les élèves et les enseignants. Le jeudi 29/06/2017, ce sera la matinée athlétisme qui se terminera par un pique-nique apporté par les enfants. La cantine sera donc annulée pour tous les élèves de l'élémentaire. Nous allons nous rapprocher de Jacques Blanchy pour la journée Basket afin de déterminer une date qui convienne également à l'école de Montceau.
- Prix littéraire Nord-Isère des jeunes lecteurs : tous les enfants ont voté à la Médiathèque de Ruy le 9 mai pour élire leur livre préféré parmi une sélection adaptée à leur classe d'âge, en lien avec l'association "Lire et faire lire" dont les membres lisent, entre autres, les livres du PNI aux enfants.

Les vœux des PLEA 2017 /2018 sont à faire avant la fin de l'année scolaire.

L'équipe enseignante a retenu un projet pour les 8 classes en lien avec le musée de Bourgoin-Jallieu en arts plastiques mais les activités sont payantes ainsi qu'un projet de cirque avec le théâtre du Vellein.

Vidéo Projecteur Interactif :

Problème de visibilité lors des journées ensoleillées, la mise en place de stores côté cour est envisagée par la Mairie. Les deux prochains VPI seront installés dans la classe de Mme De Carvalho et dans la troisième classe du premier étage.

Lire et faire lire :

Très grande satisfaction quant à la qualité des échanges avec cette association. Les enfants de CP et de CE1, et pendant un temps les CE2, apprécient toujours autant ce moment. Nous sommes partants pour reconduire en 2017/2018.

Mme Villacanas s'est rendue à une réunion le mardi 8 juin où l'association a donné des précisions quant à son fonctionnement.

Fête du sou : Celle-ci se déroulera le samedi 10 juin. Dès 11 H 30, au Hall des Sports de Ruy, un repas est proposé. Le spectacle des enfants commencera à 14 H. La remise des dictionnaires pour les CP et des cadeaux pour le départ des CM2 aura lieu aux alentours de 16 H.

Liaison CM1/CM2/6ème : Cycle III, la réunion de concertation enseignants de CM2 et professeurs principaux de 6ème aura lieu le 3 juillet. Le samedi 20 mai s'est déroulée la journée portes ouvertes au collège.

Les dossiers de bourse seront donnés aux familles se faisant connaître auprès de la Directrice.

Visite des maternelles :

Traditionnellement, les élèves de Grande Section de la maternelle visitent le CP. Cette dernière aura lieu le lundi 03 juillet après-midi.

Travaux

Les enseignants remercient les services techniques qui sont très réactifs dès qu'il y a des travaux à réaliser.

Stage de Remise à Niveau

Les stages de remise à niveau ont lieu au mois de Juillet (du mercredi 6 au mardi 12) et au mois d'Août (du mercredi 24 au mardi 30). Nous sommes dans l'attente du nom des enseignants et du lieu de ces stages.

Questions des parents :

Les parents d'élèves se renseignent au sujet d'une intervention d'une psychologue, mandatée par la MAE pour sensibiliser les élèves aux jeux dangereux.

Les enseignants rappellent que si des parents ont des questions à propos de la scolarité de leur enfant il ne faut pas hésiter à contacter directement l'enseignant concerné. La Directrice rappelle qu'elle n'accordera aucun rendez-vous pour les prochaines répartitions de classe.

Les enseignants remercient chaleureusement toutes les personnes bénévoles des associations « Lire et faire lire » et du « Sou des écoles laïques de RUY » ainsi que tous les parents intervenants en classe ou lors des voyages. Sans ces bonnes volontés, l'école ne serait pas à ce point ouverte sur le monde qui entoure les élèves.

La Directrice
Bernadette de Carvalho